



Promotion de la culture de la paix, levier de reconstruction du tissu social

publié le 14/05/2024

Etude menée par l'enseignant-chercheur mexicain M.A. González Melchor à Angoulême

Descriptif :

La Cité Éducative d'Angoulême, le Collège Michelle Pallet, les Ecoles Ronsard, Jean Moulin et Marie Curie ont eu le plaisir d'accueillir l'enseignant-chercheur mexicain Miguel Ángel González Melchor.

La Cité Éducative d'Angoulême, le Collège Michelle Pallet, ainsi que les Ecoles Ronsard, Jean Moulin et Marie Curie ont eu le plaisir d'accueillir l'**enseignant-chercheur mexicain Miguel Ángel González Melchor** au cours du 1er trimestre. Professeur expérimenté de l'**École Normale au Mexique** et doctorant en sciences de l'éducation comparée autour des systèmes éducatifs français et mexicain, Miguel Ángel González Melchor a souhaité mener son travail d'observation et d'investigation durant deux semaines dans la ville d'Angoulême.



L'objet de cette étude est d'identifier les **aspects positifs et négatifs de la position de l'enseignant au sein de l'école** et d'observer la capacité de l'école ou du collège à former une communauté éducative. Les conclusions auront pour but de renforcer le travail fait au sein des établissements scolaires, aussi bien au Mexique qu'en France,

et d'améliorer les conditions de travail en proposant notamment une réflexion relative à la promotion de la culture de la paix comme élément de reconstruction du tissu social au sein de chaque communauté et de chaque établissement. Durant son séjour, Miguel Ángel González Melchor a également pu assister à un **atelier de prévention du harcèlement scolaire** à l'Ecole Jean Moulin et prendre part aux enseignements en intervenant au sein de plusieurs classes afin de promouvoir la culture, la langue, les traditions mexicaines et quelques notions d'histoire et de géographie, pour le plus grand plaisir des élèves et des enseignants.

